

日英經濟戰 舞台は南米市場

先陣
武器
は安値

最近日英の經濟戰が尖鋭化し、英國の貿易に對し、日本は奮然と對抗して立つたことを關し、メルカントールは左の如き論説を掲げて注目せられてゐる。世界は驚く可き長期と深刻な不景氣の爲めに非常な苦痛のさ中に抗争をしてゐる。而も事實に無頓顧に經濟的國家主義と稱すべきものが刻々激成され、あつて其の一例は實に日本、英國の間に企てられた、ある經濟戰である。最近東京からの報道は如何に日本側が躍起になってゐることで、あつて更に次の如く論じてゐる。

現在、日本は、英國市場に於ける日貨の防護の爲めに英國政府の採択した政策に對抗して、其の起復手段にきつ々々としてゐる。これ等報復運動の目的とするもの、一つは英國の通商を壓して南米市場を英國から奪取せんとするところである。大蔵の輸出業者の一團は、いま英國工業に挑戦すべき準備に處し、一つは英國の通商を壓して南米市場を英國から奪取せんとするところである。大蔵の輸出業者の一團は、いま英國工業に挑戦すべき準備に處し、

伯國産業の振興に

通貨膨脹を計れ

(三)

アルゼンチンは一八九五年度より一九一五年度に至り彼の通貨は百分の増加を見、二億九千六百万か英國工業に挑戦すべき準備に處し、

既に發表した——英國は既に來

る十月に開始されるべき日印商

交渉の差別待遇の撤廃を求める、新

たる協商を提議したが然し東

受けけて居る

即ち昨年度に於て各州別に調節倉

庫から解放される珈琲の數量は左

の如き数字で發表されたものであ

る。

佛蘭西に於ては一九一一年の政

府の間で始めて農業、實業界の正

當なる要求の爲に、通貨は六十八

億と輸出も亦六十六億三千二百

万に於ても見ることが出来

る、一八九九年度の通貨は十九億

四百萬にして、一、九一二年ごとに於

ては三十二億八千四百萬に達し、

四年ごとに於て通貨は五

六〇〇〇コントスの大飛躍を遂げ

通貨一一、一、九、〇〇〇コントス

輸出一一、一、七、〇〇〇コントス

輸入一一、一、七、〇〇〇コントス

輸出一一、一、七、〇〇〇コントス

支那制空権を手中に收め 我が東方海面を扼せんとす

米・支の航空密約成る

米國の南支那出の據ては、つひに我が臺灣を一衣帶水の地たる支那福建省に於ける、利權の獲得、軍需品込み、軍事的根據地占領等々となり、その他不割譲條約を無視したる活躍ます。云々

支那定期航界を支配

調印

如く、先般、界經濟會議代表として渡米した宋子文も月半ば頃、シンガポールに於いて支那代表施設三間に開かれた、前記密約は果して本年三月に締結されたものである。

重大使命

せられてゐるもの、も又得られざる状況に於いたじかに、最近の情報によれば、前記密約は即ち、支那沿岸要地の全部に亘る風聞あり、近來、米の支那沿岸に於ける各種の策動尖鋒な極り、特に米國勢力の浸透は注目を惹きつゝある。

現に米國においても有力な航空會社たる泛美航空會社は、本年四月南京政府と協定し、中國航空公司の株式を買取し、獨支合辦の歐亞

から米國及び支那間に

も、雲貴となり、あるは、既報のごとくであるが、

こゝに注目すべきは、昨年末より

から米國及び支那間に

も、雲貴となり、あるは、既報のごとくであるが、

人形使節を通じて 少女の日伯交驩

美しい友達を迎へて

欣びのサンバウロ少女

母國神戸市の中少女性たちが南の國へ

アラジルの友達へと、心をこめて

贈った美しい日本着物人形は過

般渡航した日伯協會主事原梅三郎

氏につれられてサンバウロに着き

去る十五日午後三時からアラジル。

レブ・アリカの、サンバウロ女

子師範學校附屬幼稚園で贈呈式が

あげられた。

贈呈に當つて内山總領事は日本の

少女たちの心を瞭解へ

皆さんももう御存知のやうに此

の人物は日本神戸から皆さんに

送られて來たものです。

神戸は私の國の大さい港で、そ

こから多くの日本の移住者たち

がアラジルへ送られて來ます

この人物はその少女たちがサ

ンバウロの少女たちに贈る使節

で、この使節はこれから永く

お人形は日本神戸から皆さんに

送られて來たものです。

競技を通じて日伯兩國民の 友誼が増進されるれば

長途の疲れも癒されよう

福井主將リオで放送

日伯競技 映畫上映近し

十七日南大河州ボルト

ト・アレグレ通信と

して報せられてゐる

處に依ると、同州リ

ケウルグワイより蝗

軍の大襲來あり、そ

り動靜を絶つた爲め

方向判明せず一般に

非常に憂慮されてゐる

中一部は同地方に

降下したが他は州内

奥地に向つて飛び去

り

十七日南大河州ボル

ト・アレグレ通信と

して報せられてゐる

處に依ると、同州リ

ケウルグワイより蝗

軍の大襲來あり、そ

り動靜を絶つた爲め

方向判明せず一般に

非常に憂慮されてゐる

中一部は同地方に

降下したが他は州内

奥地に向つて飛び去

り

十七日南大河州ボル

ト・アレグレ通信と

して報せられてゐる

處に依ると、同州リ

ケウルグワイより蝗

軍の大襲來あり、そ

り動靜を絶つた爲め

方向判明せず一般に

非常に憂慮されてゐる

中一部は同地方に

降下したが他は州内

奥地に向つて飛び去

り

十七日南大河州ボル

ト・アレグレ通信と

して報せられてゐる

處に依ると、同州リ

ケウルグワイより蝗

軍の大襲來あり、そ

り動靜を絶つた爲め

方向判明せず一般に

非常に憂慮されてゐる

中一部は同地方に

降下したが他は州内

奥地に向つて飛び去

り

十七日南大河州ボル

ト・アレグレ通信と

して報せられてゐる

處に依ると、同州リ

ケウルグワイより蝗

軍の大襲來あり、そ

り動靜を絶つた爲め

方向判明せず一般に

非常に憂慮されてゐる

中一部は同地方に

降下したが他は州内

奥地に向つて飛び去

り

十七日南大河州ボル

ト・アレグレ通信と

して報せられてゐる

處に依ると、同州リ

ケウルグワイより蝗

軍の大襲來あり、そ

り動靜を絶つた爲め

方向判明せず一般に

非常に憂慮されてゐる

中一部は同地方に

降下したが他は州内

奥地に向つて飛び去

り

十七日南大河州ボル

ト・アレグレ通信と

して報せられてゐる

處に依ると、同州リ

ケウルグワイより蝗

軍の大襲來あり、そ

り動靜を絶つた爲め

方向判明せず一般に

非常に憂慮されてゐる

中一部は同地方に

降下したが他は州内

奥地に向つて飛び去

り

十七日南大河州ボル

ト・アレグレ通信と

して報せられてゐる

處に依ると、同州リ

ケウルグワイより蝗

軍の大襲來あり、そ

り動靜を絶つた爲め

方向判明せず一般に

非常に憂慮されてゐる

中一部は同地方に

降下したが他は州内

奥地に向つて飛び去

り

十七日南大河州ボル

ト・アレグレ通信と

して報せられてゐる

處に依ると、同州リ

ケウルグワイより蝗

軍の大襲來あり、そ

り動靜を絶つた爲め

方向判明せず一般に

非常に憂慮されてゐる

中一部は同地方に

降下したが他は州内

奥地に向つて飛び去

り

十七日南大河州ボル

ト・アレグレ通信と

して報せられてゐる

處に依ると、同州リ

ケウルグワイより蝗

軍の大襲來あり、そ

り動靜を絶つた爲め

方向判明せず一般に

非常に憂慮されてゐる

中一部は同地方に

降下したが他は州内

奥地に向つて飛び去

り

